

ASPIRASI WARGA

Dandim 0812/Lamongan Pimpin Acara Serah Terima Jabatan Danramil dan Perwira Staf Serta Pelepasan Purna Tugas Perwira Kodim 0812/Lamongan

Basory Wijaya - JATIM.ASPIRASIWARGA.COM

Sep 14, 2023 - 13:11



Lamongan – Dalam upaya meningkatkan kualitas dan reorganisasi di tubuh TNI AD khususnya Kodim 0812/Lamongan, Dandim 0812/Lamongan, Letkol Arm Ketut Wira Purbawan S.I.P., M.Han., memimpin acara Serah terima Jabatan

(Sertijab) Danramil dan Perwira Staf serta Pelepasan Purna Tugas Perwira di Aula Kadet Soewoko Kodim 0812/Lamongan, Kamis (14/09/2023).

Acara tersebut bertujuan untuk menyambut para perwira baru yang akan mengemban tanggung jawab penting di Kodim 0812/Lamongan dan juga menghormati perwira yang telah selesai menjalankan tugasnya di wilayah tersebut.

Dalam sambutannya, Dandim 0812/Lamongan Letkol Arm Ketut Wira Purbawan S.I.P., M.Han., mengungkapkan apresiasinya kepada para perwira yang selesai menjalankan tugasnya dengan baik dan mengucapkan terima kasih atas pengabdianya selama bertugas di Kodim 0812/Lamongan. Ia juga memberikan ucapan selamat kepada para perwira yang akan mengambil alih tanggung jawab baru Danramil dan Perwira Seksi.

“Saya mengucapkan selamat kepada para perwira atas jabatan baru di Kodim 0812/Lamongan. Lakukan tugas dengan penuh semangat dan tanggung jawab sehingga mampu mewujudkan Kodim 0812/Lamongan yang “Tanggap Hingga Akhir”. Ujarnya.

Letkol Arm Ketut Wira Purbawan S.I.P., M.Han., juga berharap para perwira yang mendapatkan jabatan baru dapat melanjutkan kinerja yang telah dibangun sebelumnya dan melaksanakan tugas dengan penuh dedikasi dan profesionalisme. Ia juga menekankan pentingnya kerjasama dan kolaborasi dalam mencapai tujuan bersama dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Kodim 0812/Lamongan.

Tidak hanya itu, dalam acara ini juga diadakan seremoni Pelepasan Purna Tugas Perwira Kodim 0812/Lamongan Mayor Inf Budi Santoso dan Mayor Kav Parman yang telah mencapai pensiun. Seremoni tersebut dilakukan sebagai bentuk penghormatan terhadap perwira yang telah memberikan pengabdian dan dedikasinya selama bertugas di wilayah Kodim 0812/Lamongan. Ungkapnya (Pendim0812)